



Erhalten Sie Ihren Körper gesund!

Die meisten geistigen Arbeiter haben zu wenig Körperbewegung. Der Metro-Massage-Motor beseitigt die durch mangelnde Körperbewegung drohenden Übel. Eine regelmäßig wiederkehrende Benutzung des Apparates bei einer Dauer von drei Minuten sorgt für eine erhöhte Darmtätigkeit, selbst dann, wenn pharmazeutische Mittel versagen. Hierdurch wird eine ganze Reihe von Ursachen für Schlaflosigkeit und Mißstimmung beseitigt. Die kombinierte Erschütterungs- und Reibungsmassage beseitigt in kürzester Zeit Fettpolster auf den Hüften oder auf der Bauchdecke und an anderen Körperstellen, an denen

solche selbst durch aktive Gymnastik nicht zu entfernen sind. Durch die Vibration des Gewebes werden die kleinen Adern und Gefäße erweitert, der Blutstrom nach den massierten Körperteilen wird stärker, das Blut sorgt für eine Umwandlung überflüssigen Fettes in Muskelgewebe; es entfernt Abfallstoffe, welche die Erreger verschiedener Entzündungen werden können. Die von dem Metro-Massage-Motor vermittelte Massage stellt eine kombinierte Reibungs- und Erschütterungsmassage dar, welche in erhöhtem Maße die Haut und die darunterliegenden Gewebe anregt, hierdurch das Allgemeinbefinden hebt und gelegentlich rheumatische Schmerzen und Nervenschmerzen beseitigt. Eine der hauptsächlichsten Wirkungen dieser Massage ist die Erfrischung ermüdeten Muskeln nach anstrengender Tätigkeit. Benutzt man den Apparat vor Beginn geistiger Arbeit, so wird man erstaunt darüber sein, um wie vieles leichter diese Arbeit vonstatten geht. Die Massage wird durch ein breites Band auf den Körper übertragen, welches auf der einen Seite glatt, auf der anderen Seite mit einer weichen, geriffelten Gummiauflage versehen ist.

Der Apparat wird in drei verschiedenen Ausführungen, und zwar: 1. transportabel, 2. zur Befestigung an der Wand, 3. auf einer Säule stehend, geliefert von Rossel, Schwarz & Co., Wiesbaden.



★
Geschenke einer mondänen
Frau